



**Mazda - KBA-Rückruf
Neuprogrammierung des PCM und VMC
Mazda CX-60 (KH) e-Skyactiv D**

Veröffentlichung:	November 2023
Aktionsnummer:	AP049A
Kurzbeschreibung des Mangels:	<p>1) Es kann vorkommen, dass der Motor während der Fahrt oder nach einem Stopp nicht anspringt, wenn der Motorstart unmittelbar nach der i-stop Phase erfolgt.</p> <p>2) Bei bestimmten Mazda CX-60 e-Skyactiv D kann es vorkommen, dass der Relaiskreis der Mild-Hybrid-Batterie nicht geschlossen wird, wenn der Motor innerhalb kurzer Zeit (ca. 8 Sekunden) nach dem Ausschalten der Zündung neu gestartet wird ("Start per Knopfdruck"). Die Fail-Safe-Funktion kann hierbei aktiviert werden, wodurch die Schaltstellung im Bereich "N" festgelegt wird und das Fahrzeug in den Zustand "nicht fahrbereit" übergehen kann.</p> <p>3) Bei bestimmten Mazda CX-60 e-Skyactiv D können die Bilder der Front-, Seiten- und Rückfahrkameras flackern und in einigen Fällen nicht mehr auf dem mittleren Anzeigemonitor erscheinen. Hinweis: Der 360°-Kameramonitor funktioniert nur bei Geschwindigkeiten unter 15 km/h.</p>
Abhilfemaßnahme:	<p>1) und 2) Neuprogrammierung des PCM (Powertrain Control Module) auf den Stand der laufenden Produktion.</p> <p>3) Neuprogrammierung des VMC (View Monitor Control Module) auf den Stand der laufenden Produktion.</p>
Arbeitszeit:	0,4 Std.
Modell/Typ/Motorisierung/Ausführung	Mazda CX-60 (KH) e-Skyactiv D
Betroffener Erstzulassungszeitraum:	28.09.2022 – 21.06.2023
Betroffener FIN-Bereich:	JMZKH **** 01 112067 - 136744
Anzahl der betroffenen Fahrzeuge in Deutschland / Europa / Andere	<p>Deutschland gesamt: 2.283</p> <p>Europa gesamt (inkl. D): 6.592</p>
Eingeleitete Maßnahme:	KBA-Rückruf
Stand der Vorgehensweise:	KBA-Rückruf. Die Halter der betroffenen Fahrzeuge werden vom Kraftfahrt-Bundesamt angeschrieben und gebeten, sich zur Durchführung der erforderlichen Maßnahme an einen Mazda Service Partner zu wenden.
Wie wurde der Fehler entdeckt:	Interne Qualitätskontrollen
Wie wird die Aktion dokumentiert:	Die Fahrzeuge werden nicht durch etwaige Aufkleber etc. markiert. Die Fahrzeugidentifizierungsnummer (FIN) eines jeden betroffenen Fahrzeugs ist in den Mazda Systemen vermerkt und kann von Mazda Partnern und auch freien Werkstätten hinsichtlich des Status überprüft werden. Bei Eingabe der FIN wird diese Aktion als „offen“ angezeigt. Wenn die Aktion durchgeführt und abgerechnet wurde, wird diese nicht mehr als „offen“ angezeigt.
Führt die Aktion zu einer Änderung des Wartungsplans für die betroffenen Modelle?	Nein
Anmerkung	-